



Collectif Santé

Collectif des Professionnels de Santé pour le Bien Commun

8^{ème} communiqué de presse – Décembre 2023

Noël 2023 : 1^{er} anniversaire du Serment d'Asclépios

Serment Universel des Soignants

Le Collectif Santé est heureux de fêter le 1^{er} anniversaire du « Serment d'Asclépios » !

Quésako ?

Le Serment d'Asclépios s'adresse à TOUS les professionnels de santé. Il a vocation à rassembler tous les soignants qui le souhaitent autour de valeurs primordiales communes et partagées. Il regroupe l'essentiel des principes éthiques du soin

D'où vient-il ?

Le Serment d'Asclépios a été conçu courant 2022 par le Collectif Santé, collectif de professionnels de terrain, apolitiques, sans conflits d'intérêts, et déterminés à œuvrer pour le bien commun

Sa raison d'être ?

Revenir à une dimension sacrée du Soin.
Contribuer au retour d'une médecine centrée sur l'humain.
Rassembler des professionnels de santé autour de valeurs partagées.



Depuis un an ?

Plus de 40 vidéos différentes sur le Serment d'Asclépios. Plus de 400 000 vues sur les réseaux sociaux. Déjà de nombreux soignants ayant prêté serment devant témoins, parfois même en Mairie¹, intégration du Serment d'Asclépios dans les statuts de plusieurs associations, dont « l'OUPS¹ », et toujours plus d'enthousiasme parmi les soignants qui le découvrent

Et demain ?

Le Serment d'Asclépios sera bientôt traduit en plusieurs langues, pour lui permettre de voyager à l'international ! Plusieurs mairies ont déjà dit « oui » pour qu'en 2024 des soignants viennent prêter Serment, devant Marianne, en salle des mariages (comme cela s'est déjà produit dans six mairies de la Réunion¹) ! Et pourquoi pas un jour prêter serment directement dans les hôpitaux, les Ehpad, les CPTS, les maisons de santé. ? 😊

Ce que vous pouvez faire :



Si vous souhaitez vous aussi organiser une prestation¹ de serment de Soignants en Mairie, il vous suffit de télécharger le kit élaboré par l'association Med océan, de l'Île de la Réunion (lien au verso), que nous remercions ici chaleureusement pour son initiative !



Vous pouvez aussi télécharger et faire connaître le Serment d'Asclépios à tous les professionnels de santé qui vous entourent (infirmières, médecins, kinés, pharmaciens, ostéopathes, etc.) En discutant avec eux du Serment, Envisageraient-ils de le prêter ? Pour quelles raisons hésiteraient-ils ? Sont-ils prêts à l'afficher dans leur salle d'attente ? Vous aurez ainsi l'occasion de susciter chez eux de belles réflexions (et des résolutions !) sur leurs propres pratiques de soins.

Qui sommes-nous ?

Le **Collectif Santé** est constitué de professionnels de santé **de terrain** de tous horizons, **apartisans, a-syndicaux, sans conflit d'intérêt** et, avant tout, **soucieux du bien commun**.

Liens / contacts

Site internet : <https://www.collectifdesprofessionnelsdesantepourlebiencommun.com/>

Adresse Mail : contact-collectifsanté@protonmail.com

Fil d'infos Telegram : <https://t.me/collectifsante>

Chaîne YT : <https://www.youtube.com/channel/UCzapABcmehUc9q3uerNQ0lw>

...Censurée 3 mois !

Page FB : <https://www.facebook.com/collectifdesprofessionnelsdesantepourlebiencommun>

...Censurée 15 jours !

« En tant que Professionnels de Santé, nous avons notre mot à dire !

**Il est de notre devoir de prendre la parole pour informer les citoyens avec objectivité
et sans conflit d'intérêt »**

¹ « Prestation » dans le sens de « prêter serment »